

## 特殊詐欺被害の実態

～御家族で読んでください～

県内では、本年に入ってから特殊詐欺の被害が増加しています。

「お金がないから大丈夫…」と言っている、いざだまされてしまうと

- 生命保険を解約する
- 親戚や知人にお金を借りる
- ヤミ金などにお金を借りる

といった方法でお金を作り、犯人側にだまし取られたという事例もあります。

これは、どの家庭にも起こりうることで、

## 自身の財産を守るため・家族の財産を守るため

に被害防止の対策に御協力をお願いします。

### 《家族・地域の絆 + 万全の対策で財産を守りましょう！》

#### 【家族・地域編】

- ◎ 離れた家族とこまめに連絡を取り合しましょう！
- ◎ 家族で詐欺について話し合しましょう！
- ◎ 緊急時の連絡先を決めておきましょう！
- ◎ 詐欺撃退のシミュレーションをしましょう！  
最近、「〇〇市役所の者ですが、介護保険の還付金があります。」という電話から、言葉巧みにATMに誘導され、犯人の口座に現金を振り込ませられるといった被害に遭う方が増えています。  
どう対応をするか、いざというときのためのシミュレーションをして、犯人を撃退しましょう！
- ◎ 一人暮らしの高齢者には、ご近所さんが中心となって声掛けを行い、地域全体で詐欺を撃退しましょう！
- ◎ 不審な電話があつたときは、一人で悩まずに警察・家族に相談しましょう！

#### 【対策編】

- ◎ 迷惑電話防止機能付き電話機などを設置しましょう！
- ◎ 留守番電話機能を活用しましょう！  
在宅時も留守番電話設定をしておき、知っている人の電話にだけ出るようにしましょう！
- ◎ 携帯電話、ショートメールの着信設定は、登録している番号だけ着信できるような設定にしましょう！